



Nombre del Alumno: Daniel Lara de León

Parcial: I

Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria

Nombre del profesor: LE. María José Hernández Méndez

Cuatrimestre: 7

Comitán de Domínguez, Septiembre 2023

Visita domiciliaria

Forma tradicional del cuidado de enfermería
Comunitaria

Desplazamiento de uno o más profesionales de salud al hogar de una persona, familia o comunidad.



Dar atención, evaluación, educación y seguimiento en relación a sus necesidades de salud

Que el profesional de enfermería conozca el entorno y las condiciones de vida del individuo o familia

Acercar los servicios de salud a la comunidad

Cuidados de enfermería a paciente con necesidades de cuidados especiales

Objetivo

La visita domiciliaria es una herramienta utilizada por profesionales en diversas áreas, como salud, trabajo social, educación, entre otras.



Los principales actores de la atención en domicilio son los profesionales de la salud

Actividades de enfermería

Evaluación y observación:



Valorar el estado general del hogar

Evaluar las condiciones sanitarias y de habitabilidad de la vivienda.

Observar las dinámicas familiares

Intervenciones específicas



Aplicar cuestionarios, encuestas. o test.

Tomar medidas o recoger muestras

Demostraciones prácticas

Mostrar técnicas o prácticas de cuidado, higiene, alimentación, entre otros.





Ventajas

Permite observar el hogar, la interrelación de sus miembros, impartir enseñanza, descubrir otros problemas de salud.

Conocimiento directo del entorno

Permite obtener una perspectiva real y concreta del ambiente en el que vive la persona o familia

Personalización de la intervención

conocer de primera mano la situación y las necesidades, se pueden diseñar intervenciones más adecuadas y personalizadas

Establecimiento de confianza

La visita al domicilio puede generar un ambiente de confianza y cercanía



Educación y prevención en el propio entorno

Acceso a poblaciones difíciles de alcanzar

Desventajas

Ciertas cosas pueden hacer que la comunidad o persona tome como malas y se presentes ciertas desventajas como

Invasión de la privacidad



Puede ser percibido como una intrusión en la vida privada, lo que podría generar rechazo o desconfianza.

Posibles malentendidos

Sin un marco claro de la visita, puede haber malentendidos sobre el propósito de la misma, generando expectativas erróneas o desconfianza

Mayor consumo de tiempo y recursos

Dificultad en la planificación

Seguridad

La visita domiciliaria debe ser utilizada con criterio, planificación y sensibilidad a las necesidades y derechos de las personas involucradas.

BIBLIOGRAFIA:

UNIVERSIDAD DEL SURESTE. (2023). ENFERMERÍA COMUNITARIA. 23/09/2023, de UDS Sitio web:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/c9f38ed5cc9d7547d7ce7e143adbc936-LC-LEN704%20ENFERMERIA%20COMUNITARIA.pdf>